

あけましておめでとう！

お休み明けのうさぎ組は話したいことがたくさんあります。一度に複数人話すので保育士は聞くのが大変ですが、言葉の成長を感じる場面もあります。遊びではそれぞれの発達に合わせて昔ながらの遊びやお正月ごっこを楽しみました。カルタ等ルールのある遊びは難しいですが繰り返し経験して楽しめるようにしていきたいです。

新年の会で貰ったお年玉でおやつのお買い物。自分で選んだお菓子はいつもよりおいしく感じるね



大きな獅子舞はちょっと怖いから、お部屋でミニ獅子舞を使って頭をかぶっ！



玄関に形南神社が出来ました。鈴を鳴らしてお参りごっこ。家での経験を表現することにもつながります。

自分が色塗りをした絵が凧に。寒い日でも凧を持って走ると体がぽかぽか♪



みどり組さんがもちいの団子を作っているのを見て真似してお団子づくり



カルタは始めたばかり。少しずつルールを知らせながら楽しんでいきます。



ひよこ組は久しぶりの登園で朝はもう少し我が家の人と一緒にいたい子もいましたが、遊びの時間はニコニコで遊べていました。雪だるまの製作も喜んで楽しんでいましたよ。新年の会でお年玉を貰い、自分でお菓子を選んでお店屋さんごっこも楽しみました。



少しずつ違う青色、ちゃんと見比べて手を伸ばしています。

